KunstAusleih

PRESSETEXT 2. August 2009

KunstAusleih-Ausstellung in Herrliberg vom 18. bis 20. September 2009.

Der KunstAusleih – ein Verein von 11 bildenden Künstlerinnen und Künstler – vermittelt ihre Kunst auf ungewöhnliche Art: Auf Zeit, gegen eine bescheidene Gebühr und in eigener Regie. Die Idee entstand vor 7 Jahren und findet seitdem guten Anklang bei Kunstliebhabern und Firmen. Diese Art der direkten Kunstvermittlung hat viele Vorteile: Sie gibt einem Zeit, eine Beziehung zum Werk aufzubauen oder sich für ein anderes zu entscheiden; sie belebt mit einer minimalen Investition die eigenen Wände und Flächen mit Originalkunst. Die Werke können für die Dauer eines Jahres oder länger gegen eine bescheidene Gebühr gemietet werden. Und wer sich mit der Zeit nicht mehr vom Kunstwerk trennen will, wandelt die Miete einfach in einen Kauf um unter Anrechnung einer Jahresmiete.

Die repräsentative Ausstellung aus dem Schaffen von 4 Vereinsmitgliedern findet im einmaligen Ambiente der Kulturschiene in Herrliberg statt. Eine gute Gelegenheit, die beteiligten Künstlerinnen und Künstler persönlich kennenzulernen und sich mit ihnen über ihr Schaffen zu unterhalten Einen Eindruck über das sehr umfangreiche Angebot an Kunstwerken bietet www.kunstausleih.ch mit virtuellen Streifzügen durch die bisherigen Ausstellungen.

Mit ihren Werken sind die Kunstmalerinnen Rita Cedraschi und Jeanette Werren sowie der Kunstmaler Urs Kamm ergänzt mit Plastiken der verstorbenen Künstlerin Margo aus den Jahren 1968 bis 1997 anwesend. Die Vernissage findet am Freitag, den 18. September ab 17 bis 20 Uhr statt.

Ausstellung «KunstAusleih», Kulturschiene Güterschuppen SBB General-Wille-Strasse 8704 Herrliberg-Feldmeilen

Freitag 18. September 17 – 20 Uhr Vernissage

Samstag 19. September 11 – 18 Uhr Sonntag 20. September 11 – 18 Uhr

Kontakt:

Othmar Schmid, Vorstand KunstAusleih info@othmarschmid.ch

Tel. 079 664 34 36